

年間テーマ：『共有・共感・共振・共鳴』～成長はみんなのために～



PEACE CONCERT

7月号でご案内させて頂きましたPEACE CONCERTが去る8月28日開催され、360名の方々にお越しを頂きました。こちらのイベントは神奈川県倫理法人会主催で、広島で80年前に原爆投下された際にあったピアノが7台現存している中、調律師の矢川光則さんが平和の尊さを音色から伝える取り組みをされており、私たちもその取り組みに賛同しこの度4トントラックに載せてきてもらったという流れになります。開催前日の27日に、本社に来てもらい社内木鶏会に飛び入り参加してもらいつつ、その後トラックの荷台に積みこんでいたピアノを開けてもらい、ピアノが得意な聖ヨゼフ病院所属の村田さんに左の写真のように演奏してもらいました。その音色は、80年前のものとは思えない素敵な音をしていて本社の前のトラックから奏でる音色に足を止める方もいらつしました。

戦後80年。平和が当たり前のように感じてしまいがちですが、平和は一人一人のほんの少しの気持ちで作り上げていくものです。社内でも、共に働く仲間、同僚と気持ちよく仕事をするためにも、お互い様精神の下、笑顔を出したり、温かい言葉をかけたり、気持ちを寄せ合うことを今一度見直してみませんか？やさしい気持ちで未来を創ることは間違いありません。働きやすい職場づくりには是非ご協力のほど宜しくお願い致します。季節の変わり目となつてまいりました。体調崩さないようご注意ください。

代表取締役社長 川口 大治

★季節の野菜やフルーツを食べよう★



私は、季節の野菜やフルーツを食べることが好きです。そこにはメリットがあるのかなと感じ調べてみました。栄養面だけではなく経済面のメリットもあるようです。①栄養価が高い。自然な状態で育つため栄養素が高い。②香りや甘み旨味が濃く味も美味しいです。③価格が安い。大量に出回るため他の時期より手頃な価格で手に入れることができる。④季節に合った効能。(秋冬野菜は、身体を温める)10月からは、サツマイモや里芋、大根やキノコ梨やブドウなど栄養満点で美味しい野菜やフルーツが揃う時期です。旬の野菜を食卓に取り入れることで体調を整え、心も満たされる食生活を送ることができそうです。是非日々の献立に取り入れてみては、いかがでしょうか。【食欲の秋】ということもありますので、美味しいスイーツなどもこの時期になりますね。私は、いもくりかぼちゃのスイーツが好きなので、この時期限定のケーキやアイスなども楽しみます。食べすぎには注意ですが、秋は夏と違って過ごしやすいつ時期になるので、紅葉を親にお出かけしたり、イベントを調べて足を運んでみるのもいいと思います。

私事ではございますが、10月より産休育児休暇を取得させていただきます。初めの出産で残り一カ月楽しみとドキドキの気持ちがありますが、季節の栄養のある美味しいものを食べて元気な赤ちゃんを産みたいと思います。

SS事業部
涌井美里

いざケアンズへ！（結婚40周年記念旅行）

昨年、大病に掛かりかみさんに大分、心配をかけたので、丁度結婚40周年目でもあり海外旅行でも計画しようかと思っていたら元職の先輩からオーストラリアケアンズが最高だよ！毎年行っているのだと。海外旅行はもう20年は行っていないのでこれは心強いと考え同じ便が取れ便乗しました。

先輩はホテルの支配人を知っており、パシフィックホテルを予約してくれた。出発前にもいろいろとアドバイスしてくれてETA（オーストラリア入国申請書）の登録許可を取りキュランダ鉄道巡りとグリーン島グラスシップを事前に予約しいざケアンズへ！成田からのJETSTAR直行便で何と日本人が多い事。先輩は旅慣れているのか片道2万円のチケット（小生は4万円だったけど安い！）とところがケアンズ国際空港に着き入国審査で先輩は中々通過できず聞けば持病の薬の許可に手間取ったとのこと。（本当に旅慣れているのか？）地元のマーケットでモーニングを取った。活気にあふれフレンドリーなケアンズの人達。ショッピングを楽しみ先輩お勧めのレストランでランチ。ワニ肉、カンガルー肉、エミューのから揚げを堪能した。翌日はキュランダ鉄道で世界遺産熱帯雨林の公園へ。滝を見ながら途中で2駅降りてくれて記念撮影。3日目にグレートバリアリーフのグリーン島遊覧船で上陸。船底がガラスの船に乗り換え魚たちが群れを成して船底を回遊していて、コバンザメが吸着していました。コアラはほとんど爆睡しており残念ながら触れず仕舞。ワラビーは気持ちよさそうに僕のマッサージに身を横たえておりました。これを昨日食べたのかと思うと心苦しくなりましたものです。雄大な自然に触れ、また訪ねてみたいオーストラリアの旅となりました。

事業開発チーム 松田有司



労災事故事例・9月17日



コルトンプラザにて階段を下りる際に転落し右腕を2箇所骨折する労災事故が発生しました。その際頭部も壁面にぶつきましたが幸い骨に異常はありませんでした。下りながらかばんから入館証を出そうとした際に気をとられ階段を踏み外し転落。階段上り下りの際は十分に注意を。

第49回 社内木鶏会



今月のテーマは「人生は挑戦なり」です。自分のこれまでの人生を振り返ると何かに命をかけて挑戦したぞと誇れることが見当たらない、ひとつの夢をずっと追いかけていたがどこかで忘れ物をした。夢は必ず叶う。「夢を持つ人だけがたどり着ける場所がある」等スポーツ選手や企業経営者の方から語られますが、日々、普通に暮らしていると何気ない日常の大切さを感じる中で「夢」「チャレンジ」することを意識することが少なくなっています。今回はボクシング世界チャンピオンが家庭環境に恵まれず辛苦の幼少期を経験して、恩師との邂逅から、人生のどん底から世界一になったことや、起業された方が紆余曲折ありながら人と経営を切り開かれた挑戦の物語が紹介されています。同じ境遇にはなれないですが、やりたいことを我慢せずトライすることは大切です。事業統括・津幡

無災害記録 9月17日でリセット（9月20日現在）

9月に誕生日を迎えられた皆様です

お誕生日おめでとうございます
素敵なお誕生日をお迎えてください。

◇編集後記

9月20日を境に秋の気配が強くなりました。暑さ寒さも彼岸までの言葉通りでした。季節の変わり目で体調を崩される方が増える時期で、皆さんくれぐれも体調管理には気を付けてお過ごし下さい。秋は食べ物美味しい時期で嬉しい季節でもあります。食べ過ぎにも注意して元気に過ごしましょう